Bonjour

J'aimerais soulever un point important. Je demeure sur la rue cléophée têtu et nous avons très peu d'accès à la rue Sherbrooke, ce qui cause bien des soucis lorsqu'on veut sortir de chez soi. J'aimerais que vous considériez peut-être ajouter une rue ou un accès supplémentaire avec le stationnement du maxi ou une autre solution. Je crains que si c'est pas considéré avec tout les changements que vous ferez, ça cause encore plus des problèmes d'otages de trafic.

De plus, pour un autre sujet je crois qu'il faut reconfigurer la sortie pour les piétons du métro. S'il y'avait une passerelle pour aller d'un côté à l'autre vers Versailles, ce serait plus fluide pour la circulation et plus sécuritaire.

Je pense aussi que les autobus devrait être tous du même côté afin de retrouver le stationnement incitatif, et tant qu'à faire pourquoi ne pas le faire avec des étages supplémentaires.

Merci de prendre en considération mon opinion.

Nathalie Filiatrault